



Ivo Basay soporta la celebrada carga de Marcelo Espina, luego que el goleador anotara su tercera cifra, de penal, frente a Palestino.



LA FE SIGUE INTACTA

La victoria sobre Palestino tuvo un doble valor para Colo Colo, que recuperó el ritmo ganador y le devolvió a su hinchada el fútbol que hasta las derrotas consecutivas con Cobreloa y la U lo hacían casi

exclusivo candidato al título. Con tres goles de Basay y uno de Vergara, el Cacique estableció superioridad y recuperó la voz cantante en un campeonato que lo sigue teniendo como actor principal.

Orlando Aravena fue taxativo después del 2 a 4 en contra: "Colo Colo fue un justo ganador, porque contó con poder de finiquito y con un arquero que atajó cuando fue requerido". El resumen del Cabezón no puede ser más ilustrativo de lo que fueron las diferencias en el Monumental: mientras Colo Colo rubricó tres veces las seis llegadas profundas que tuvo en la primera etapa, Palestino apenas marcó un gol de penal pese a ser amplio dominador desde que Barsay puso el 2-0. En contrapartida: mientras Jamett no otorgó la seguridad bajo los palos y tuvo una fuerte dosis de responsabilidad en dos de los cuatro goles, Ramírez cumplió una faena destacada, con lucidas tapadas que evitaron por lo menos cuatro veces un descuento. Las loas de Aravena al rendimiento del Cacique implicaron a su vez una velada crítica a sus dirigidos, puntualmente al poco confiable guardapalos y a los encargados de pisar el área contraria, incapaces de finiquitar con precisión las oportunidades que se dispensaron, que fueron más de las aconsejables para una defensa que quiere terminar en el primer lugar del certamen. Pero sobre todo, las palabras del técnico tricolor reafirmaron un triunfo indiscutible, que si bien no borra, desenfoca las imágenes del pasado reciente y objetiva, con la fe intacta, el futuro cercano.

Hugo Marccone



Pope Abnajar

Vergara ensaya una media chilena con Pizarro y Robles como testigos directos. El delantero aban... los 75') cuando su equipo ya había realizado los tres cambios. En el Cacique hacen pilatos para qu...



Andrés Piña

LA FIGURA

JOSE LUIS SIERRA. El volante ratificó su alza futbolística con un primer tiempo a gran nivel. Fue la aduana de todos los balones del ataque popular. Manejó los tiempos con el tino que le da su rica técnica, encaró para buscar el remate de media distancia o la habilitación precisa y sorpresiva. El Coto ya no es sólo una alternativa satisfactoria: ante Palestino fue el conductor ideal de un mediocampo que necesita de pronto la pausa de talento y la asistencia perfecta. •



LO MEJOR



- ✓ El reencuentro con el gol de Ivo Basay: tres anotaciones que le permiten seguir como sublíder en la tabla de artilleros.
- ✓ La solidez alba, que pese a estar con diez hombres anotó el 4-1, y que luego con nueve (por lesión de Vergara) se replegó sin perder eficacia en la salida.
- ✓ La ovación que se llevó Jaime Pizarro. Cuando el volante fue nombrado en la alineación tricolor, se escucharon aplausos desde todos los rincones del Monumental.

LO PEOR



- ✓ La expulsión de Francisco Fernández, quien por una torpe doble amonestación no podrá estar frente a Concepción el próximo sábado.
- ✓ La tarde negra de Malcom Moyano, quien ni siquiera con su postrero gol salió de su marasmo futbolístico.
- ✓ La ausencia de Fabián Guevara en la oncená alba: sólo minutos antes del inicio se supo que el lateral no debutaría frente a Palestino por no encontrarse en óptimo estado físico.



Espectacular tapada de Rambo. Disparo en emboquillada de Jaime Pizarro, que el portero colocolino manotea para el tiro de esquina.



Robles y Fernández se enfrascan en una lucha que les significará a ambos una tarjeta amarilla. El lateral sufriría luego una expulsión por una mano innecesaria.



Emerson adelantó prematuramente el juego (aunque no se le esté frente a Concepción).

ANÁLISIS DEL PARTIDO

- ✓ **Salida clara y oportuna.** Emerson volvió al mediocampo y la sociedad con Espina no tardó en entregar dividendos. Palestino no tuvo tiempo para pensar cada vez que sus volantes recibían el balón, y tanto el brasileño como el argentino taponearon cualquier arranque, ventilando por las puntas ya fuera con Barticciotto -de regular nivel- o Sierra, que siempre se las rebuscó para recibir sin marca.
- ✓ **La dupla Sierra-Basay.** El volante colocolino comenzó desde el primer minuto buscando las diagonales del goleador alba, para meter esas pelotas con mordaza que tanto daño hacen en las defensas rivales. El segundo gol fue un calculado pase cruzado del Coto que Basay definió de primera.

- ✓ **Movilidad y finiquito.** Claves para que Colo Colo marcara la diferencia. La dinámica ofensiva que aportó Fernando Vergara cuando se movió por todo el frente del ataque o retrocedió para encarar con balón dominado fue difícil de contrarrestar, más cuando a su lado se sumaron los volantes e incluso los laterales, que abrieron espacios constantemente.
- ✓ **El factor Ramírez.** Vital cuando Colo Colo desaceleró midiendo la ventaja de 2-0 y dándole -acaso en demasía- la iniciativa a Palestino. Los tricolores se acercaron con peligro, pero no pudieron anotar porque a la imprecisión en la estocada final se agregó la figura de Marcelo Ramírez, quien con ubicación y reflejos fue una valla muy difícil de vulnerar. •